

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Annie MURISSET

Association des Etudiants et Etudiantes
catholiques de l'Université de Genève

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1926, tome 24, p. 238

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

Association des Etudiants et Etudiantes catholiques de l'Université de Genève

Nous avons reçu la lettre suivante, que nous publions volontiers, et nous recommandons cette Association à nos anciens, étudiant à l'Université de Genève.

Monsieur,

Nous avons l'avantage de vous annoncer qu'il s'est fondé à Genève une "Association des Etudiants et Etudiantes Catholiques", dont le but est de grouper tous les étudiants catholiques fréquentant l'Université de Genève et de veiller à leurs intérêts, tant matériels que moraux.

D'autre part, cette Association se propose de procurer aux étudiants étrangers tous les renseignements dont ils pourraient avoir besoin, soit : logement, pension, cours universitaires, etc. Les demandes doivent être adressées au Secrétariat permanent : Mlle MURISSET, rue Malagnou, 17, Genève.

Nous espérons que nombreux seront les étudiants et étudiantes catholiques qui voudront bien s'adresser à nous, et nous vous prions de croire à nos sentiments distingués.

Pour le Comité :

La secrétaire : Annie MURISSET.